

El FOSIS inició extenso proceso de certificación tras apoyar a casi 2 mil emprendedores de todo el Maule

Esta semana el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, comenzó un emotivo y prolongado ciclo de certificaciones que se extenderá por toda la Región del Maule, junto a casi 2 mil emprendedoras y emprendedores apoyados este año por el Gobierno, entregándoles capacitaciones y recursos.

El primer hito se desarrolló en Linares, con la actividad de clausura y certificación de los Programas Emprendamos Básico y Emprendamos Avanzado 2024, que favorecieron a 123 emprendedoras y emprendedores de Colbún, Yervas Buenas, Linares y Retiro, cita encabezada por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, y la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto.

En tanto, la segunda actividad de certificación se llevó

a efecto en el Teatro Municipal de San Javier, junto a 140 usuarias y usuarios de las comunas de San Clemente, Maule, San Javier, Villa Alegre y Longaví.

La emprendedora Olivia Soto vive en el sector de Orilla de Maule, en la comuna de Yervas Buenas. Es propietaria del local “El Rincón de la Mami”, donde elabora y comercializa empanadas, humitas, tortillas de rescoldo y queques, entre otros productos.

Tras la certificación realizada en Linares, señaló que este proceso ha sido “excelente porque es algo nuevo para nosotras. He trabajado 3 años junto al FOSIS y gracias a él pude comprar mi casa, además de mi esfuerzo, así es que estoy muy agradecida del FOSIS y del profesor que tuvimos. Estoy feliz porque esto ha sido todo muy lindo para

nosotras”.

Similar opinión tuvo la emprendedora linarense, Natali Sepúlveda, fabricante de masas artesanales y empanadas. Reconoce que “el FOSIS me ha ayudado bastante. Mi emprendimiento ha evolucionado mucho gracias a su apoyo y así fue como este año me propuse la meta de tener un carro food track y lo logré. El FOSIS me ha ayudado a implementar y equipar este carro con las maquinarias, y me enseñó a planificar y a ahorrar para manejar mejor mi negocio y eso es un gran logro para mí porque he alcanzado muchas cosas con mi emprendimiento”.

La Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto, adelantó que “durante noviembre y diciembre seguiremos recorriendo nuestra hermosa y querida región para certificar a miles de



mujeres y hombres que gracias a nuestro espaldarazo han puesto en marcha sus negocios, o han hecho crecer los que ya tenían, mejorando sus ingresos, su calidad de vida y la de sus

familias. Aquello se enmarca en el término de la ejecución 2024 de los Programas Emprendamos en sus versiones Semilla, Semilla Seguridades y Oportunidades, Básico y Avanzado”.